

Kickende Kinder am Tivoli bei den Städteregionsmeisterschaften der Grundschulen. Teams aus Kinzweiler und Eilendorf auf dem Siebertreppchen.

StädteRegion Aachen. Mit großem Geschrei feuern die Kinder auf der Tribüne ihre Mannschaften auf dem Fußballfeld im Tivoli an. Auf dem Rasen sieht man konzentrierte Mädchen und Jungen, die mit viel Geschick um ihre Gegner herumdröbbeln, um den Ball ins Tor zu schießen. 32 Grundschulen der gesamten StädteRegion spielen in der beeindruckenden Kulisse des riesigen Stadions um den Titel der Städteregionsmeister der Grundschulen im Fußball. Die Veranstaltung wird zum fünften Mal von der StädteRegion Aachen in Kooperation mit der Stadt Aachen und mit Unterstützung von Alemannia Aachen organisiert.

Auch abseits des großen Stadions herrscht Trubel. Auf dem gegenüberliegenden Kunstrasenplatz können die Kinder ihr DFB-Abzeichen ablegen. An den vier Stationen: Dribbelkünstler, Kurzpass-Ass, Flankengeberin und Elferkönigin können die Schülerinnen und Schüler ihr Können unter Beweis stellen.

Im großen Stadion geht es derweil langsam auf das Finale zu. Die letzten der insgesamt 16 Mädchen- und Jungenteams treten auf dem Rasenplatz gegeneinander an. Vor den beiden mit Spannung erwarteten Endspielen ist die Nervosität natürlich groß. Schulter an Schulter stehen die Kindermannschaften im Kreis und bekommen die letzten Anweisungen ihrer Trainerinnen und Trainer. Dann geht es für die Finalisten aufs Fußballfeld. Für die Jungenmannschaften stehen die KGS Hanbruch und die OGS Montessori Eilendorf auf dem Platz. Zeitgleich ist auch bei den Mädchen der Kalltalschule Lammersdorf und der KGS Kinzweiler Anstoß.

Unterstützung kommt von den Klassenkameraden, den Lehrerinnen und Lehrern und den Eltern von der Tribüne. Mit lauten Rufen und Pfiffen jubeln sie den Kindern zu. Das scheint die Teams im Stadion nochmal mehr zu motivieren. Nach einem spannenden Kampf gibt es dann Jubel bei der Mädchenmannschaft aus Eschweiler-Kinzweiler und den Jungs aus Aachen-Eilendorf. Die Mädchen haben ihr Spiel mit einem knappen 1:0 gewonnen, die Jungs konnten den Pokal mit einem 3:1 mit nach Hause holen.

Strahlende Gesichter gibt es dann bei der großen Siegerehrung als alle 400 Schülerinnen und Schüler einlaufen, um ihre Medaillen und Urkunden in Empfang zu nehmen. Die Siegerpokale überreicht dann unter anderem Städteregionsrat Dr. Tim Grüttemeier persönlich an die glücklichen Gewinnerinnen und Gewinner: „Die Stimmung war wieder mal unglaublich und es war richtig was los auf dem Tivoli. Hier merkt man immer wieder die ungebrochene Freude der Kinder am Fußballspiel und echten Teamgeist.“ Und auch im nächsten Jahr soll das Grundschulturnier, das durch die Bildungszugabe der StädteRegion unterstützt wird, wieder am Tivoli angepfiffen werden. „Wir als StädteRegion werden gerne auch im nächsten Jahr wieder unseren Beitrag dazu leisten, dass es eine genauso tolle dann sechste Städteregionsmeisterschaft der Grundschulen gibt.“





Fotos: (Christian van 't Hoen)